

Los bodegueros y viticultores de la Ribeira Sacra, galardonados con el premio Aresa de este año

14/12/2006 | Lemos

El vino adquirió en los últimos tiempos un gran protagonismo social y prueba de ello es el aumento en las ventas. Lugo tiene una zona productora que es de oro. Se trata de la Ribeira Sacra, cuyo consejo regulador fue distinguido ayer con la séptima edición del premio Aresa, promovido para potenciar el desarrollo rural. El premio está dotado con 10.000 euros y reconoce el impulso empresarial y la profesionalización de la gestión de los productores de la Ribeira Sacra. El galardón será entregado el 12 de enero en un acto al que asistirá el presidente de Aresa, **Álvaro**

Rodríguez Eiras. El jurado que concedió el premio estuvo integrado por **Francisco Díaz Fierros Viqueira**, catedrático de Edafología y Química Agrícola de la Universidad de Santiago; el rector de la Universidad Autónoma de Barcelona, **Lluís Herrero Latorre**, así como el responsable del grupo convocante del premio.

El rector de la Universidad de Santiago, **Senén Barro** y el presidente del grupo Aresa dijeron que el galardón reconoce la trayectoria de las cien bodegas y los 2.897 viticultores de la Ribeira Sacra, que agrupados en la denominación de origen «apostan por garantir a calidade dos seus viños». El premio quiere reconocer e incentivar la investigación y el desarrollo así como las trayectorias personales o empresariales, «como elementos fundamentais para mellorar a calidade de vida, o benestar das persoas que traballan no medio rural galego e o desenvolvemento da economía rural», según las bases de la convocatoria.



PRADERO